




GRÖSSE	SIZE	XXS	XS	S	M	L
FLÄCHE AUSGELEGT (m <sup>2</sup> )	AREA FLAT (m <sup>2</sup> )	19,34	21,97	24,51	26,63	29,18
FLÄCHE PROJIZIERT (m <sup>2</sup> )	AREA PROJECTED (m <sup>2</sup> )	16,24	18,44	20,57	22,36	24,50
SPANNWEITE AUSGELEGT (m)	SPAN FLAT (m)	10,29	10,97	11,58	12,07	12,64
SPANNWEITE PROJIZIERT (m)	SPAN PROJECTED (m)	8,10	8,63	9,12	9,50	9,95
STRECKUNG AUSGELEGT	ASPECT RATIO FLAT	5,48	5,48	5,48	5,48	5,48
STRECKUNG PROJIZIERT	ASPECT RATIO PROJ.	4,04	4,04	4,04	4,04	4,04
ZELLEN	CELLS	49	49	49	49	49
GEWICHT (kg)	WEIGHT (kg)	3,43	3,90	4,35	4,73	5,18
LTF/EN KATEGORIE	LTF / EN CATEGORY	B	B	B	B	B
STARTGEWICHT (KG)	TAKE-OFF WEIGHT (KG)	50-65-72	60-78	72-92	85-105	100-125
STARTGEWICHT DGAC (KG)	TAKE-OFF WEIGHT DGAC (KG)	50-80	60-93	72-107	85-120	100-140



AirDesign Gliders: Rhombergstraße 9 | 6067 Absam Österreich / Austria  
 Contact: +43 5223 22480 | info@ad-gliders.com | www.airdesign.at

FOLLOW US ON



Vivo - the only glider you'll ever need

LTF-/EN-B



airdesign.at

#weloveparagliding



#freerider

## Vivo - LTF/EN-B der einzige Schirm den du je brauchen wirst - #freerider

Der Vivo ist unser brandneuer Einstiegs LTF/EN-B Schirm - und bis zu einem gewissen Grad der Nachfolger des VITA2. Er ist jedoch in Bezug auf Design, Technologie und Leistung so weit fortgeschritten, dass wir beschlossen haben, ihm einen neuen Namen zu geben.

Von einem neu entwickelten Schirm kann man eben immer mehr erwarten - der Vivo ist wirklich eine Evolution! Vivo la (R)evolution!

Kurz gesagt, der Vivo könnte der einzige Schirm sein, den du jemals brauchen wirst!

Perfektes Startverhalten, agiles Handling, Top-Performance, großer Geschwindigkeitsbereich, Leichtbauweise mit einem ausgewogenen Materialmix im Hinblick auf die Langlebigkeit und Qualität, absolut fehlerverzeihend sowie sehr leicht zu fliegen. Bei allen Zertifizierungsprüfungen für diese Kategorie haben wir die Bestnote erhalten, sodass du wirklich sicher in nahezu allen Bedingungen fliegen kannst.

### Wie er sich fliegt

Der Vivo bietet höchste Leistung, die zudem leicht zu erfliegen ist. Solide, nicht nervös und dennoch das richtige Maß an Agilität beim Handling - dies gibt dem Piloten unter allen Bedingungen die perfekte Kontrolle - Comfort in Flight eben!

### Thermikfliegen wie mit Autopilot

Versuch es! Du wirst es sonst nicht glauben, wie mühelos das Thermikfliegen mit dem Vivo ist. Er gibt dir das Gefühl und das Feedback, dass du für einen einfachen Aufstieg

an die Basis brauchst. Der Flügel reagiert direkt auf Bremsinputs und das Drehen kann mit minimalem Aufwand von flachen Kurven zu steilen Kurven variiert werden. Noch nie war Fliegen in der Thermik so einfach - eben wie bei einem Autopiloten!

Flugmanöver wie Spiralen, Big-Ears und B-Stalls sind super einfach und überschaubar.

Wir sind von ganzem Herzen davon überzeugt, dass er beim Starten wirklich einer der besten Schirme seiner Klasse ist!

### Features

- Leichtbaukonstruktion mit bewährtem Materialmix
- Stabilo Winglet
- Shark-Nose
- Vortex Holes
- 3D-Cut
- Mini-Ribs
- Razor-Edge
- Ummantelte Leinen
- Performance Tragegurte
- C-Control
- 50/50 Innenpacksack

**Mehr Informationen:**  
airdesign.at  
Instagram: #weloveparagliding  
facebook.com/AirDesignGliders

## Vivo - LTF/EN-B the only glider you'll ever need - #freerider

The Vivo is our brand-new glider for the entry EN-B category - and to a degree, it is the successor to the Vita, but it is so much advanced from a design and technology standpoint that we decided to give it new name.

You can always expect more from a newly developed glider, - it's an evolution! Vivo la revolution!

To describe it briefly, the Vivo could be the only glider you'll ever need.

Perfect launch behaviour, agile handling, top performance, great speed range, lightweight construction with a well-balance material mix with product longevity in mind, absolutely forgiving and easy to fly. We've achieved top rating in certification testing for this category, giving you confidence for flying in all conditions.

### How does it fly

The Vivo offers top performance which is easy flyable, solid, not nervous, yet offering the right amount of handling agility. This provides control confidence to the pilot in all conditions - comfort in flight that AD is synonymous with.

### Thermaling like you're on autopilot

Try it. You won't believe how effortless it is to climb. The Vivo gives you all the feeling and input you need for an easy climb straight up to cloudbase. The wing reacts directly to brake inputs, and turning can be modified from flat turns to steep turns with minimal effort.

Flying in thermals has never been this simple - just like autopilot!

Flying manoeuvres like spirals, big-ears and b-stalls are completely simple and forgiving. We wholeheartedly believe that launch characteristics are truly best in class.

The profile has been redesigned for improved handling, climbing characteristics, and market leading passive safety. The Vivo features a weight optimized construction - a mix of durable and light materials that lets us create a lighter glider that offers excellent product longevity and follows our high-quality standards in design and production, and we are excited to provide you with another top-level glider.

- Lightweight construction with durable materials
- Stabilo Winglets
- Shark-Nose
- Vortex Holes
- 3D-Cut
- Mini-Ribs
- Razor-Edge
- Sheathed lines
- Performance Risers
- C-Control System
- 50/50 lightweight Inner bag

**More Information:**  
airdesign.at  
Instagram: #weloveparagliding  
facebook.com/AirDesignGliders



### Vivo - Pilotenprofil:

Für **EN-A-Piloten:** Der Vivo lässt sich am besten als (R)evolutionsflügel beschreiben. Aufgrund seines langen und fehlerverzeihenden Bremswegs und seiner perfekt ausbalancierten Flugeigenschaften, die sich durch starke Stabilität und Dämpfung auszeichnen, eignet er sich perfekt für den Aufstieg aus der EN-A-Klasse.  
Für aktuelle **EN-B-Piloten:** Hochstleistung mit einem breiten Geschwindigkeitsbereich - ein außergewöhnlich spaßiger Flügel für entspanntes Fliegen unter allen Bedingungen. Perfekt auch für weite und durch die hohe passive Sicherheit entspannte XC Flüge.

### Vivo - Pilote Profile

For **EN-A pilots:** The Vivo is best described as an evolution wing, perfect for stepping up from an EN-A wing due to its long and forgiving brake-travel, and perfectly balanced flight characteristics that showcase strong stability and dampening - despite all this, feeling quite agile.  
For **EN-B pilots:** Offering top performance with a wide range of speed - an exceptionally fun wing for relaxed flying under all conditions.